

## Protokoll über die Jahreshauptversammlung 2020 der

### „Sparte Fußball im Bottroper Stadtbund e.V.“

Am 25.09.2020 um 19.00 Uhr kamen im Vereinshaus des VfR Polonia Bottrop-Ebel e.V. die Vertreter der Bottroper Fußballvereine und der Vorstand zur ordentlichen Jahreshauptversammlung zusammen.

Die Jahreshauptversammlung war durch die Corona-Schutzbestimmungen auf einen Vertreter pro Verein beschränkt worden.

Herr Uwe Dahl begrüßte als Versammlungsleiter und 1. Vorsitzender die anwesenden Vereinsvertreter, Vorstandsmitglieder und den Gast Henning Ritter der im Bereich Social Media eine Plattform für die Bottroper Fußballvereine aufbauen will.

Die Tagesordnung der Einladung im Einzelnen:

1. Eröffnung und Begrüßung
2. Wahl eines Protokollführers
3. Verlesen der Tagesordnung
4. Genehmigung der Tagesordnung
5. Feststellung der Beschlussfähigkeit
6. Totenehrung
7. Verlesung des Protokolls der letzten Jahreshauptversammlung
8. Bericht des Vorstandes
9. Bericht des Kassierers
10. Bericht der Kassenprüfer
11. Entlastung des Vorstandes
12. Bericht aus dem Bottroper Sportbund
13. Hallenstadtmeisterschaft 2021
14. Ehrungen der Aufsteiger
15. Verschiedenes

Zu den Tagesordnungspunkten

- 1) Herr Uwe Dahl eröffnete die Versammlung um 19 Uhr mit einer kurzen Begrüßung an die anwesenden Vereine, dem Vorstand und den Gast Henning Ritter. Herr Henning Ritter stellte sich kurz vor. Er arbeitet an einer Social Media für die Bottroper Fußballvereine, auf der diese Ihre Aktivitäten kostenfrei einstellen und bündeln können.  
Herr Dahl erwähnte das die Jahreshauptversammlung das erste Treffen der Sparte Fußball seit Januar 2020 ist und der Nachholtermin der geplanten Jahreshauptversammlung vom 20.03.2020 ist.
- 2) Vom einladenden Verein VfR Polonia Bottrop-Ebel wurde wie üblich der Protokollführer gestellt. Herr Oliver Feldbusch wurde von der Versammlung per Zuruf einstimmig gewählt.
- 3) Der 1. Vorsitzende verlass die vorgesehene Tagesordnung. Siehe oben.
- 4) Die Genehmigung der Tagesordnung erfolgte einstimmig.
- 5) Der Vorstand stellt im Anschluss die Beschlussfähigkeit fest. Es waren 13 Vereine anwesend. Die Vereine FC Bottrop und SV Vonderort nahmen nicht teil.
- 6) Der Vorstandsvorsitzende Herr Uwe Dahl nahm im Anschluss die Totenehrung vor.

Hierzu erhoben sich die Anwesenden

Persönlich erwähnt wurden:

Bernhard Althoff. Bernhard Althoff war über 60 Jahre Mitglied der Schiedsrichter Vereinigung, Spielleiter und viele Jahre Beisitzer im Schiedsrichterausschuss.

Klaus Kollmeier. Klaus Kollmeier war Mitglied der Kreisspruchkammer, DFB-Ehrenamtsbeauftragter und langjähriger Geschäftsführer des SV Fortuna Bottrop

Hans Werner Hillenbrand. Langjähriges Vorstandsmitglied in Bottroper Vereinen und Vater von Dirk Hillenbrand

Die Versammlung hielt im Anschluss in einer Schweigeminute inne.

- 7) Der Vorstand verlas das Protokoll der letzten Jahreshauptversammlung vom 16.11.2018. Das Protokoll wurde ohne Gegenstimmen genehmigt.
- 8) Der 1. Vorsitzende Uwe Dahl berichtete, dass es seit der letzten Jahreshauptversammlung 2 Stadtmeisterschaften gegeben hatte. Wegen der Erkrankung von Uwe Dahl wurde die Veranstaltung 2019 von Herrn Lutz Radetzki tatkräftig unterstützt, obwohl dieser sich aus der Vorstandsarbeit zurückgezogen hatte.

Bei der Hallenstadtmeisterschaft 2020 nahmen erstmals auch die Frauenmannschaften der Bottroper Vereine mit teil. Diese Teilnahme wurde von den Frauenmannschaften gut angenommen.

Der Vorstand hat am 04. Juni den Oberbürgermeister Bernd Tischler angeschrieben und um Prüfung der Nutzungsentgelte für die wegen Corona gesperrten Sportplätze gebeten. Am 30. Juni kam die Nachricht, dass der Sport- und Bäderbetrieb vom 01. März bis 30. Juni keine Nutzungsentgelte erhebt.

Es wurde noch kurz erwähnt, dass eine Auswahl der Bottroper Fußballer 2019 das 2018 geplante Spiel gegen die Bundesligamannschaft des Schalke 04 gespielt hat.

- 9) Der 1. Kassierer Manfred Chrosch las dann seinen Bericht zur Kasse vor. Er berichtete über die Einnahmen und Ausgaben der Zeiträume 01.10.2018 bis 31.12.2018 und 01.01.2019 bis 31.12.2019.  
Der Bericht führte auch die jeweiligen Stände des Kontos und der Barkasse auf.  
Der größte Teil der Einnahmen und Ausgaben sind mit der Durchführung der Hallenstadtmeisterschaft verbunden.
- 10) Am 26.02.2020 wurde die Kasse von den Kassenprüfern Herrn Nuh Arslan und Herrn Rainer Masuth im Haus von Herrn Manfred Chrosch geprüft.  
Alle Eintragungen stimmen mit den Belegen überein. Der 1. Kassenprüfer Herr Nuh Arslan teilte noch mit, dass die Kasse absolut ordentlich und vorbildlich geführt sei.
- 11) Der 1. Kassenprüfer Herr Nuh Arslan beantragte im Anschluss an seinen Kassenbericht den Vorstand zu entlasten.  
Die anwesenden Vereinsvertreter entlasteten den Vorstand einstimmig.
- 12) Der 1. Vorsitzenden trug vor, das Ihm keine Neuigkeiten aus dem Bottroper Sportbund bekannt sind. Die Egon Bremer Stiftung hat aber beschlossen die Bottroper Sportvereine zu unterstützen. Die Vereine können 6 Flaschen Desinfektionsmittel aus der Spende im Büro des Bottroper Stadtsportbundes abholen. Weiter wies Herr Uwe Dahl auf die Anträge an das Land zum Förderprogramm „Moderne Sportstätten 2022“ hin. Hier kam es zu einer kurzen Diskussion wegen den Anträgen und Verteilung der Gelder. Es wurde eingebracht, dass die

Stadt Bottrop noch keinen der Anträge genehmigt hat. Dadurch würde der Bau weiterer Kunstrasenplätze verhindert und es kommt zu einem Wettbewerbsnachteil der Bottroper Vereine ohne Kunstrasen. Der 1. Vorsitzende Uwe Dahl sagte der Versammlung zu, dass er sich beim Oberbürgermeister und dem Sport- und Bäderbetrieb kümmern würde.

- 13) Der Vorstand schlägt vor, die Hallenstadtmeisterschaften 2021 wegen der Coronakrise ausfallen lassen. Als Veranstalter könne man die Vorgaben der aktuellen Regelungen nicht einhalten, es dürften auch zu wenig Zuschauer teilnehmen und die Kosten für Hygienemaßnahmen wären zu hoch. Die Vereine äußerten Verständnis und Zuspruch für den Vorschlag. Der Vorschlag wurde einstimmig angenommen.
- 14) Bei den Ehrungen der Aufsteiger wurden zuerst die Aufsteiger in die Bezirksliga geehrt. Die 1. Herrenmannschaft vom SV Rhenania, sowie die Frauenmannschaften von VFL Grafenwald, SV Fortuna und die 2. Frauenmannschaft des SV Rhenania. Danach erfolgte die Ehrung der 1. Mannschaft von Blau-Weiß Fuhlenbrock für den Aufstieg in die Kreisliga A und der 2. Mannschaft für den Aufstieg in die Kreisliga B. Weiter wurden auch der BSG Mengede 1990 und die 2. Mannschaft der SV Rhenania für den Aufstieg in die Kreisliga B geehrt. Alle Vereine erhielten Fußbälle als Ehrung für die Aufstiege Ihrer Mannschaften.
- 15) Beim Tagesordnungspunkt Verschiedenes wurde vorgetragen wie die Endspiele der Stadtmeisterschaft der Jugendmannschaften ausgetragen werden. Aufgrund der Corona Regeln finden die Spiele dieses Jahr auf mehreren Platzanlagen statt.

Die 1. Frauenmannschaft des Blau-Weiß Fuhlenbrock wurde abgemeldet, weil zu viele Spielerinnen zur Neugegründeten Mannschaft von Schalke04 gewechselt sind. Es kam hier zu einer kurzen Diskussion über das für und wider den Wechsel der Spielerinnen.

Weitere Themen wurden unter dem Tagesordnungspunkt nicht angesprochen.

Der 1. Vorsitzende Herr Uwe Dahl schloss daher die Versammlung um 20.10 Uhr.

Bottrop, 27.09.2020

Protokollführer

Versammlungsleiter